

Die Auswirkungen des Klimawandels werden immer deutlicher sichtbar. Umweltschutz und Nachhaltigkeit darf in keiner Branche mehr vergessen werden. Auf der Vertical Pro sieht man, dass auch der Klettersport seinen Beitrag leistet. Im Folgenden berichtet Reporterin Theresa Vorleiter über die Ideen des Deutschen Alpenvereins und nachhaltige Innovationen aus der Kletterszene.

Leadin

Der Deutsche Alpenverein spricht sich zum Beispiel bei seinen Mitgliedern und den Freizeitsportlern für mehr Klimaschutz aus. Auch die Kletterbranche sorgt mit klimafreundlichen Produkten für mehr Nachhaltigkeit im Kletterbereich. Unsere Reporterin Theresa Vorleiter berichtet:

Nachhaltigkeit in der Kletterszene? Braucht es das überhaupt? Macht denn der Klettersport in der Natur so viel kaputt? Jonas Loss vom Deutschen Alpenverein:

TON

Welche Frage sollte sich jeder Kletterer stellen?

TON

Und auch die Ausrüstung spielt eine Rolle. Die Firma Edelrid aus Isny im Allgäu hat gleich mehrere Produkte mit geringem CO₂-Abdruck im Sortiment:

TON

und auch für die Klettergriffe in den Boulderhallen gibt es inzwischen klimafreundlichere Alternativen, zum Beispiel aus Gießharz, Clemens Saalbach von Allholds:

TON

Also Nachhaltigkeit und Umweltschutz in der Kletterszene auch ein hier auf der Vertical Pro in Friedrichshafen.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Friedrichshafen